
Procès-verbal 

 Conseil d’école Sainte-Jeanne-d’Arc 
Le 3 avril 2019, 18 h 45 

Salon du personnel, École Sainte-Jeanne-d ’Arc 
 

 

 

Présences: Nancy Bélanger, Kathleen Stevens, Patrice Gauthier, Nathalie Savoie, Yic 

Camara, Jean-Louis Zokpé, Micheline Charrois, Denise Genest, Guy-Armel Bayegnak 

Kuate et Sophie Nadeau. 

 

 

1. La prière et la reconnaissance des terres 

- Nancy Bélanger procède à la prière de l’école puis elle poursuit avec la 

reconnaissance des territoires des Premières Nations et des Métis. 

 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

- Proposée par Denise Genest, appuyée par Guy-Armel Bayegnak Kuate. 

 

3. Adoption du procès-verbal du 5 mars 2019  

- Modifications à apporter :  

Dans le point 14, changer le mot potluck  par fortune du pot. 

- Il y a quelques erreurs de frappe et d’orthographes qui ont été signalées et qui 

seront modifiées. 

Les modifications seront faites par Sophie Nadeau. 

- Proposée par Sophie Nadeau, appuyée par Micheline Charrois. 

 

4. Revoir les actions de la réunion 5 mars 2019 

- Madame Nancy Bélanger nous explique la signification des termes utilisés 

dans le budget de l’école. 

- Madame Nancy Bélanger fera parvenir une capsule prochainement pour 

demander aux parents de l’école des casques en bonne condition afin de 

subvenir aux besoins des élèves et des activités de glissade. 

 

5. Rapport de la direction 

- Madame Nancy Bélanger nous renseigne sur la continuité du PAC de l’école 

et de leur prochaine rencontre avec monsieur Lessard du CSCN. Ensuite, elle 

nous informe sur la célébration de Pâques qui aura lieu le 26 avril et des 

représentations théâtrale du lavement des pieds et du dernier repas qui sera 

fait par les 4ièmes années durant la semaine Sainte. Par la suite, elle nous met 

à jour sur les prochains évènements pour le mois d’avril tels que les 

olympiades de sciences, concours de mathématiques pour les 5ième et 6ième 

année, début du nouveau volet de sport-études et d’arts études, soirée 

multiculturelle, renouvellement des inscriptions, etc.  



 Requête pécuniaire : Aucune 

  

 

6. Rapport des enseignants 

- Madame Kathleen Stevens nous informe du franc succès de la journée 

hivernale, avec ces 10 stations, la tire d’érable et les crêpes fait par les élèves 

de l’école Maurice-Lavallée. Elle nous indique que le salon du livre tenu le 20 

mars dernier lors de la soirée des apprentissages à rapporter un profit d’environ 

2000$. Par la suite, elle nous informe du plaisir que les élèves et le personnel 

de l’école ont eu lors du spectacle interactif de Folklofolie. De plus, elle nous 

met à jour sur le projet du Carême et de justice sociale du club de leadership 

pour l’organisme « UNIS pour cuisiner le changement » et que les fonds 

serviront à acheter des diners nutritifs pour des enfants dans le besoin. Et 

finalement, elle nous explique que le dernier volet d’arts études est sur l’art 

littéraire et que les élèves le feront par l’écriture et l’oral. 

 

7. Rapport de la Société de parents  

- Casino 21-22 août 2019. Recrutement de bénévoles.   

- Démission de la trésorière, madame Marie-Eve Chiasson. 

- Collecte de fonds Boston Pizza, il vous suffit d’apporter vos reçus de 

restaurant à l’école.   

- Dernier repas chaud était Quiznos avec 160 commandes pour un profit de 

145,12$. 

- Prochain repas chaud est le 22 mars 2019 : PANAGO    

- Leur prochaine réunion est le 8 avril 2019. 

 

8. Rapport du sous-comité parc 

- Micheline Charrois nous indique que les membres du sous-comité parc ont eu 

une réunion le 18 mars dernier. Ils évaluent les subventions possibles pour le 

projet, les dates de tombé, etc. Ils sont toujours à la recherche de sous-

traitants afin de faire des estimations sur les travaux à exécuter. La ville 

d’Edmonton va continuer à faire l’inspection et la ville ne peut pas installer 

les marches, donc nous devront défrayer les coûts. 

 

9. Dossiers en cours 

a) Casino 21-22 août 2019 

- Nous sommes à la recherche de bénévoles pour notre casino le 21 et 22 août 

2019. Nous avons besoin de vous tous afin de continuer d’offrir des activités, 

des sorties, du matériels à jour, etc., à nos élèves, vos enfants! Vous pouvez 

communiquer directement avec la société des parents : 

societesja@gmail.com, un lien internet sera envoyé sous peu afin de 

s’inscrire. 

 

b) Liste des valeurs (à entériner) 

- Remis à une prochaine réunion. 

 

mailto:societesja@gmail.com


c)  Sécurité dans  le stationnement 

- La sécurité des enfants de notre école est notre priorité, nous voudrions vous 

remercier de votre collaboration. Et nous allons continuer de faire de la 

surveillance de façon aléatoire dans le stationnement du personnel. Nous vous 

rappelons de ne pas stationner ou déposer vos enfants devant l’entrée 

principale. Nous profitons de cette tribune pour remercier les parents 

bénévoles qui assument les surveillances. 

 

10. Élaboration de partenariat potentiel entre les associations francophones et l’école 

SJA. 

a) Formation de l’institut Guy-Lacombe 

La formation qui devait être donné en avril par l’institut Guy-Lacombe est 

annulée dû au manque de personnel de l’organisme.  

 

11. Varia  

a.) Les réunions de mai et juin 2019 

- Yic Camara propose de faire les réunions de mai et juin avec la société des 

parents afin de rendre nos réunions plus optimales. Les membres sont 

d’accord pour faire la prochaine réunion de mai ensemble afin de vivre 

l’expérience. 

 

12. Points saillants 

- Nous aimerions vous rappeler que nous sommes à la recherche de bénévoles pour 

notre casino le 21 et 22 août 2019. Nous avons besoin de vous tous afin de 

continuer d’offrir des activités, des sorties, du matériel à jour, etc., à nos élèves, 

vos enfants! Vous pouvez communiquer directement avec la société des parents : 

societesja@gmail.com 

- La sécurité des enfants de notre école est notre priorité, nous voudrions vous 

remercier de votre collaboration. Et nous allons continuer de faire de la 

surveillance de façon aléatoire dans le stationnement du personnel. Nous vous 

rappelons de ne pas stationner ou déposer vos enfants devant l’entrée principale. 

Nous profitons de cette tribune pour remercier les parents bénévoles qui assument 

les surveillances. 

- La formation qui devait être donné en avril par l’institut Guy-Lacombe est 

annulée dû au manque de personnel de l’organisme.  

- La prochaine réunion se tiendra le 1er mai 2019 à 18h45, elle se déroulera avec 

les membres de la société des parents. 

 

13. Date de la prochaine réunion 

- La prochaine réunion : le 1er mai 2019 à 18h45 avec la société des parents. 

 

14. Fermeture de la réunion 

- à 20h35, proposée par Nathalie Savoie, appuyée par Denise Genest. 
 


